

García Harfuch recibe apoyo de organizaciones sindicales

Morena en CdMx.

“Si alguien más resulta ganador en la encuesta interna seré el primero en apoyarlo”, sostiene

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

Organizaciones sindicales de la CdMx —que agrupan a más de 400 mil trabajadores— respaldaron la aspiración de Omar García Harfuch en la elección de Morena por la Jefatura de Gobierno, mientras que el ex jefe de la policía ofreció defender el salario y trabajo digno en la capital del país.

Verónica Moreno, líder del Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno de la CdMx, sección 23, señaló: “Cuente con el apoyo, no solo de una sección, sino de las 40 que conformamos el sindicato, con más de 110 mil trabajadores”.

En tanto, Guillermo Fragoso, de la Unión de Sindicatos y Organizaciones Nacionales, dijo a los agremiados: “Me atrevo a pedirles con el corazón en la mano que arrojemos a García Harfuch y garantizo que sabrá responder a cabalidad este gran compromiso que está a punto de adquirir”.

En el Deportivo 18 de Marzo, en Gustavo A. Madero, García Harfuch aseguró que si alguien más gana la encuesta interna será el primero en apoyarlo. Confió en que el resto de aspirantes también respete los resultados.

Reveló que en la reunión de con Claudia Sheinbaum se refrendó la unidad del movimiento.

“Nosotros vamos en una unidad total, total; si alguien más resultara ganador en la encuesta interna, yo voy a ser el primero en apoyarlo”, garantizó. ■





El ex mando estuvo en el Deportivo 18 de Marzo. JAVIER RÍOS